

Photojournalisme

CINQ
ans

TROIS

Ministres de la culture

ZÉRO

mesure

la Scam

(Société civile des auteurs multimedia)

la SAIF

(Société des auteurs des arts visuels et des images fixes)

le SNJ

(Syndicat national des journalistes)

le SNJ-CGT

(Syndicat national des journalistes CGT)

la CFDT-journalistes

(Confédération française démocratique du travail)

l'UPP

(Union des photographes professionnels)

vous invitent
dans le cadre de
Visa pour l'image
à la présentation
du manifeste



L'an passé la Scam publiait l'étude « Photojournaliste : une profession sacrifiée ». Un an plus tard, force est de constater qu'aucun des dossiers en souffrance n'a été traité : le barème minimum de piges est sous le tapis, le code des bonnes pratiques est à refaire, le rééquilibrage des pratiques contractuelles est oublié, les modifications des conditions d'attribution des aides à la presse sont tabou, le Conseil national de la photographie enterré, un effet d'annonce présente un « Parlement des photographes ».

Rencontre professionnelle autour de tapas mercredi 31 août à 17 h

Théâtre municipal, place de la république, Perpignan

Réservations

communication@scam.fr

(entrée dans la limite des places disponibles)

Informations

Stéphane Joseph

(06 82 90 01 93)

Scam* la saif

Société des Auteurs
des arts visuels
et de l'image Fixe

